ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ
ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «ГРУЗОПОДЪЕМНЫЕ МАШИНЫ»

Код эмитента:	0	6	3	3	6	–	А	

за	III	квартал 20	08	года	
Место нахождения эмитента:  150023, РФ, г. Ярославль, ул. Гагарина, 64 «Б»
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах
Генеральный директор			Ю.А. Рябинин		
Дата “	     12	”	ноября	20	08	 г.	(подпись)		(И.О. Фамилия)		
Главный бухгалтер эмитента			И.В. Шитова		
Дата “	12
	”	ноября	20	08	 г.	(подпись)		(И.О. Фамилия)		
М.П.	

Контактное лицо:	Заместитель генерального директора Лапина Юлия Михайловна		
	(указываются должность, фамилия, имя, отчество контактного лица эмитента)		
Телефон:	(0852) 30-62-54		
	(указывается номер (номера) телефона контактного лица)		
Факс:	(0852) 30-63-17		
	(указывается номер (номера) факса эмитента)		
Адрес электронной почты:	не имеет		
	(указывается адрес электронной почты контактного лица (если имеется))		
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, 	http://www.reestrrn.ru		
на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете			

ОГЛАВЛЕНИЕ

РАЗДЕЛ	№ стр.	
Введение	4	
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.	5	
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента.	5	
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента	6	
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента	6	
1.4. Сведения об оценщике эмитента	8	
1.5. Сведения о консультантах эмитента	8	
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет 	8	
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента	8	
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента	8	
2.2. Рыночная капитализация эмитента	9	
2.3. Обязательства эмитента	9	
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг	10	
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных)
эмиссионных ценных бумаг	11	
III. Подробная информация об эмитенте	12	
3.1. История создания и развитие эмитента	12	
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента	13	
3.3. Планы будущей деятельности эмитента	14	
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.	14	
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента	14	
3.6.  Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента	15	
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента	15	
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента	15	
4.2. Ликвидность эмитента	16	
4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента	16	
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований	17	
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента	18	
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его 
Финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента	18	
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента	18	
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента	20	
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента	23	
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.	23	
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	24	
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	24	
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента	25	
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента	25	
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	25	
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента	25	
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций	25	
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")	25	
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале(паевом фонде) эмитента	26	
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного(складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций	26	
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	26	
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности	26	
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация	27	
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента	27	
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний  завершенный отчетный квартал	27	
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год	27	
7.4. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж	27	
7.5. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года	27	
7.6. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента	27	
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах.	28	
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте	28	
8.2 Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента	29	
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента.	30	
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента	31	
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других 33платежей нерезидентам	31	
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента	31	
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента	34	
Приложение №1 (бухгалтерский баланс за 3 квартал 2008 г.)	35	

Введение

а) Полное и сокращенное фирменное наименование эмитента.
Полное наименование: Открытое акционерное общество  "Грузоподъемные машины"
Сокращенное наименование: ОАО "ГПМ"

б) Место нахождения эмитента.
Место нахождения: 150023, г. Ярославль, ул. Гагарина, 64»б».
Почтовый адрес: 150023, г. Ярославль, ул. Гагарина, 64 «б», ОАО "ГПМ".

в) Номера контактных телефонов эмитента, адрес электронной почты.
Тел.: (0852) 30-63-17   Факс: (0852) 32-12-91
Адрес электронной почты: не имеет

г) Адрес страницы в сети Интернет, на которой публикуется полные текст ежеквартального отчета эмитента.
    
 Адрес: http:// www.reestrrn.ru

д) Основные сведения о размещаемых (размещенных) эмитентом ценных бумагах.
       Сведения о размещенных ценных бумагах:

Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1
Количество ценных бумаг выпуска: 7621
Общий объем выпуска: 7621
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 27.10.1992
Регистрационный номер: 71-1П-10
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Управление финансов Администрации Ярославской области
Способ размещения: приобретение акций акционерного общества при преобразовании в акционерное общество государственного предприятия в процессе приватизации.

Период размещения: 02.10.1992 г.

Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: отчет не зарегистрирован

Порядковый номер выпуска: 1
Категория: привилегированные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1
Количество ценных бумаг выпуска: 2541
Общий объем выпуска: 2541
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 27.10.1992 г.
Регистрационный номер: 71-1П-10
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Управление финансов Администрации Ярославской области
Способ размещения: приобретение акций акционерного общества при преобразовании в акционерное общество государственного предприятия в процессе приватизации.
Период размещения: 02.10.1992 г.
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: отчет не зарегистрирован
Основания возникновения обязанности эмитента осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета, предусмотренные пунктом 5.1. «Положения о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг», утвержденного приказом ФСФР от 10.10.2006 г. № 06-117/пз-н:
         Обязанность осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета распространяется  на эмитента в связи с тем, что оно  является акционерным обществом, созданным при приватизации государственного предприятия УМ-3 ПСО «Спецдорстроймеханизация», в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, если указанный план приватизации предусматривал возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц.

 	Настоящий  ежеквартальный  отчет   содержит   оценки   и   прогнозы уполномоченных органов управления  эмитента  касательно  будущих  событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой  эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности  эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и  совершения  определенных  действий.  Инвесторы  не  должны   полностью полагаться на оценки и прогнозы  органов  управления  эмитента,   так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем  могут  отличаться от прогнозируемых результатов по  многим  причинам.  Приобретение  ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в  настоящем  ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления
эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике
и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах,
подписавших ежеквартальный отчет.

1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента.

Лица, входящие в состав Наблюдательного совета эмитента:

Председатель: Лапина Юлия Михайловна
Год рождения: 1955

Рябинин Юрий Анатольевич
Год рождения: 1937

Лапина Ольга Вячеславовна
Год рождения: 1980

Сидоренко Светлана Юрьевна
Год рождения: 1962

Лапин Вячеслав Константинович
Год рождения: 1954

Лицо, занимающее должность единоличного исполнительного органа эмитента:
Рябинин Юрий Анатольевич
Год рождения: 1937

Лица, входящие в состав коллегиального исполнительного органа эмитента:

Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента

Банк полное наименование: Акционерный коммерческий сберегательный банк Российской Федерации Ярославское отделение № 6625 сберегательного банка России 
Сокращенное наименование: АКБ СБ РФ Ярославское ОСБ 6625

Место нахождения: 150049, г. Ярославль, ул. Свободы, 91.
Почтовый адрес: 150049, г. Ярославль, ул. Свободы, 91.
Тип счета: расчетный
Номер счета: 40702810477120100328
БИК: 047888670
Корр. счет: 30101810500000000670

Банк полное наименование: Северный банк Сбербанка РФ г. Ярославль СБ РФ № 17 городское г. Ярославль СБ РФ № 17 городское г. Ярославль
Сокращенное наименование: АКБ РФ (ОАО) городское ОСБ № 17
Место нахождения: 150014, г. Ярославль, ул. Салтыкова-Щедрина, д. 57/17.
Почтовый адрес: 150014, г. Ярославль, ул. Салтыкова-Щедрина, д. 57/17.
Идентификационный номер: 7707083893
Тип счета: расчетный
Номер счета: 40702810177030150043
БИК: 047888670
Корр. счет: 30101810500000000670

Банк полное наименование: ОАО Ярославский филиал банка «Возрождение» г. Ярославль
Сокращенное наименование: ЯФ банка «Возрождение» ОАО г. Ярославль
Место нахождения: 150000, г. Ярославль, ул. Пушкина, 2, корп. 2.
Почтовый адрес: 150000, г. Ярославль, ул. Пушкина, 2, корп. 2.
Идентификационный номер: 5000001042
Тип счета: расчетный
Номер счета: 40702810506200140405
БИК: 047888708
Корр. счет: 30101810100000000708

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Аудит-Гарант»
Сокращенное наименование: 00О «Аудит-Гарант»
Место нахождения: 150014, РФ, г. Ярославль, ул. Свободы, д.87 а офис 104.
Почтовый адрес: Тел.: (4852) 32-12-79  Факс: (0852) 32-12-79  
Адрес электронной почты: не имеет

Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: Е 000663
Дата выдачи: 25.06.2002
Срок действия: до 2012 года
Орган, выдавший лицензию: Министерство финансов Российской Федерации

Финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента:  2007 гг. 

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента и указываются меры, предпринятые эмитентом и аудитором для снижения влияния указанных факторов: указанные факторы отсутствуют (аудитор не является акционером общества, деловых взаимоотношений и родственных связей с обществом не имеет).

Порядок выбора аудитора эмитента: аудитор был избран на конкурсной основе и утвержден годовым собранием акционеров эмитента 10.06.2008 г.

Процедура тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия: аудитор избирался на конкурсной основе. Требования, предъявляемые к кандидатам: 
-	наличие лицензии;
-	высшее экономическое и юридическое образование у работников аудиторской фирмы;
-	значительная практика работы  со строительными организациями.

Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение.
Информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:
кандидатура аудитора для утверждения общим собранием акционеров была предложена Наблюдательным советом эмитента по окончании проведения конкурса.
Согласно заключенному договору аудитор проводил проверку соответствия бухгалтерского и налогового учета требованиям законодательства, а также оказывал консультационные услуги.
Раскрывается информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента): существенные интересы отсутствуют.

Наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: аудитор акциями общества не обладает и доли в уставном капитале эмитента не имеет.

Предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом:
заемные средства аудитору не предоставлялись.

Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей:
деловых взаимоотношений и родственных связей с эмитентом не имеет.

Сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором): должностные лица эмитента не являются должностными лицами аудитора.

Порядок определения размера вознаграждения аудитора, а также информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
размер вознаграждения аудитора определен договором, оплата по заключенному договору производится ежеквартально, равными долями.

1.4. Сведения об оценщике эмитента

Услугами оценщика эмитент не пользовался.

1.5. Сведения о консультантах эмитента

Консультантов не имеет

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

Главный бухгалтер эмитента:
Шитова Ирина Валентиновна
Год рождения:1966
Образование: высшее экономическое

Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - наст. время
Организация: ОАО "ГПМ"
Сфера деятельности: эксплуатация строительных машин
Должность: главный бухгалтер

Номер телефона (0852) 30-62-54         Факс: (0852) 30-63-17

II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

Наименование показателя	Показатель	
	3 кв. 2008г.	
Стоимость    чистых     активов эмитента, руб.	37 125 431	
Отношение  суммы   привлеченных средств к капиталу и  резервам, %	52	
Отношение суммы краткосрочных обязательств   к     капиталу и резервам, %	51	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, руб.             	4,3	
Уровень просроченной задолженности, %	5	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	1,2	
Доля дивидендов в прибыли, %	-	
Производительность труда, руб./чел.	136 788	
Амортизация к объему выручки, %	2,3	

По сравнению с аналогичным периодом прошлого года стоимость чистых активов увеличилась незначительно – на 1% за счет  полученной прибыли. Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам увеличилось на 4 %  по сравнению с  аналогичным периодом прошлого года вследствие значительного увеличения  краткосрочных обязательств и капитала и резервов, увеличилась  задолженность  предприятия перед бюджетом по налогам и сборам и во внебюджетные фонды.
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам также увеличилась  на 4 %, так как заемные средства предприятия  не привлекались, а долгосрочными обязательствами являются только отложенные налоговые обязательства.
 Значительное увеличение величины краткосрочных обязательств и капитала повлияло на снижение  покрытия платежей по обслуживанию долгов на 3 %.
Выручка за 3 квартал 2008 года по сравнению с аналогичным периодом увеличилась на 8 % , а среднесписочная численность осталась на прежнем уровне, это привело к повышению показателя производительности труда,  выручка увеличилась  вследствие  сезонного характера работ. Оборачиваемость дебиторской задолженности  осталась на том же уровне в результате роста дебиторской задолженности.
Величина отношения  амортизации  к объему выручки снизилась  на 2 % из-за увеличения выручки.

2.2. Рыночная капитализация эмитента

Рыночная капитализация акционерной компании - суммарная рыночная стоимость выпущенных акций компании; количество выпущенных акций, умноженное на их рыночную цену. 
Суммарная рыночная стоимость выпущенных акций эмитента за 3 квартал 2008 года составляет положительную величину в сумме 1 960 000 рублей.
 По примененной методике рыночной капитализации эмитента является оценка по балансовой стоимости активов: Рыночная стоимость = Балансовая стоимость активов (валюта баланса) – Начисленный износ (амортизационные отчисления) – Сумма краткосрочной и долгосрочной задолженности предприятия.
Торговля ценными бумагами эмитента не ведется.

2.3. Обязательства эмитента

2.3.1. Кредиторская задолженность

Структура кредиторской задолженности.

Наименование обязательств       	3 кв. 2008г.	
	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, руб. 	8 546 897	-	
В том числе просроченная, руб.	-	-	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации , руб.	2 397 232	-	
В том числе просроченная, руб.	-	-	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, руб.	5 219 952	-	
В том числе просроченная, руб.	-	-	
-Кредиты, руб.	-	-	
В том числе просроченные, руб.	-	-	
Займы, всего, руб.	-	-	
В том числе просроченные, руб.	-	-	
В том числе облигационные займы, руб.	-	-	
В том числе просроченные облигационные займы, руб.	-	-	
Прочая кредиторская задолженность, руб.	1 077 864	-	
В том числе просроченная, руб.	-	-	
Итого, руб.	17 241 945	-	
В том числе итого просроченная, руб.	-	-	

Кредиторы, на долю которых приходится более 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности: отсутствуют.

Прочих обязательств, не исполненных эмитентом, на дату окончания завершенного отчетного периода до даты окончания последнего отчетного квартала, размер которых составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов, нет.

2.3.2. Кредитная история эмитента                                                                                                                                                                                                                                             

Эмитент кредитами не пользовался.

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам

Общая  сумма обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения и общей сумме обязательств  третьих  лиц, по которым эмитент предоставил третьим лицам обеспечение, в том  числе  в форме залога или поручительства за соответствующий отчетный период:
данные обязательства отсутствуют, т.к. эмитент кредитами и займами не пользовался.

2.3.4. Прочие обязательства эмитента

Соглашения эмитента, включая  срочные  сделки,  не отраженные  в  его  бухгалтерском  балансе,  которые  могут  существенным образом отразиться на финансовом  состоянии  эмитента,  его  ликвидности, источниках  финансирования  и  условиях  их  использования,   результатах деятельности и расходах:
Факторы, при которых упомянутые выше обязательства могут повлечь перечисленные изменения и вероятность их возникновения:
Причины  вступления  эмитента  в   данные   соглашения, предполагаемая выгода эмитента от этих соглашений и причины,  по  которым данные соглашения не отражены на балансе эмитента:
прочие обязательства за 3 квартал 2008 г. и за период с 2002-2008гг. включительно отсутствуют.

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг

     Указываются  цели  эмиссии  и  направления  использования   средств, полученных в результате  размещения ценных бумаг.

В 3 квартале 2008 г. и за период с 2002-2008гг. включительно  эмитентом размещение эмиссионных ценных бумаг не производилось.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных)
эмиссионных ценных бумаг

2.5.1. Отраслевые риски

Эмитент не располагает свободными денежными средствами для создания маркетинговой службы, способной проводить исследования, изложенные в данном пункте.

Влияние на деятельность эмитента могут оказывать риски, связанные с возможным увеличением цен  на материалы, комплектующие, электроэнергию, сырье и услуги, используемые эмитентом в своей  деятельности, а также падение спроса на выпускаемую продукцию и услуги, оказываемые  эмитентом другим организациям.

2.5.2. Страновые и региональные риски

Страновые или региональные риски для эмитента практически исключены, так как его деятельность не связана с международными банковскими  или какими-либо иными международными коммерческими операциями. Учитывая это обстоятельство, валютный курс и социальная стабильность в других странах на результаты его деятельности не влияют. Подтверждением этого факта является то обстоятельство, что эмитент не зарегистрирован в качестве налогоплательщика в других странах (регионах).

2.5.3. Финансовые риски

Финансовые риски минимальны в связи с тем, что эмитент не осуществляет деятельности за счет заемных средств, как рублевых, так и валютных и не производит залога своего имущества. Это обстоятельство позволяет практически игнорировать данный фактор риска в любом его проявлении: кредитном, валютном, ценовом. 

2.5.4. Правовые риски

Правовые риски для внешнего рынка исключены в связи отсутствием деятельности на внешнем рынке. Правовые риски на внутреннем рынке минимизированы, т.к. у эмитента имеется своя юридическая служба, которая подвергает контролю все сделки, заключаемые эмитентов в целях исключения возможных ошибок и осуществляет систематический контроль за изменением действующего законодательства. 

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента

Риски, связанные с деятельностью эмитента  минимальны в связи с тем, что:
-	в настоящее время эмитент не имеет хозяйственных споров ни в арбитражных судах, ни в судах общей юрисдикции  по которым он выступает в качестве ответчика;

-	деятельность, которую он осуществляет, не подлежит лицензированию; 

- ответственность по долгам третьих лиц исключена, в связи с тем, что у эмитента нет дочерних или зависимых обществ и он не связан ни с одним предприятием холдинговыми или иными отношениями, порождающими возможность ответственности по долгам третьих лиц.

С целью снижения рисков своей деятельности нам необходимо постоянно  вести  работу  по  следующим направлениям:
   - систематический анализ использования и экономия ресурсов: электроэнергии,  исходных материалов, запасных частей;
-	систематический анализ экономических показателей деятельности  предприятия  и  оперативная  перестройка  этой  деятельности;
-	обеспечение своевременных платежей в бюджеты разных уровней;
-	освоение  новых  видов  услуг;
-	повышение  качества   оказываемых услуг;
-	сохранение взаимовыгодных, добропорядочных отношений с деловыми партнерами;
-	расширение сферы  оказываемых услуг;
-	своевременное техническое обслуживание грузоподъемной техники;

III. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента

3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента

Полное наименование: Открытое акционерное общество  "Грузоподъемные машины"
Сокращенное наименование: ОАО "ГПМ" 
Наименование эмитента в течение всего времени его существования не изменялось.

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента

Дата государственной регистрации эмитента: 02.10.1992
Дата внесения сведений об эмитенте в Единый государственный реестр юридических лиц: 16.12.2002
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): постановление главы Администрации Красноперекопского района г. Ярославля.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Администрация Красноперекопского района г. Ярославля
Основной государственный  регистрационный номер: 1027600792075
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам по Красноперекопскому району г. Ярославля.

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента

Срок существования эмитента с даты государственной регистрации (на дату окончания отчетного квартала) –15 лет 10  месяца и 29 дней. 
Эмитент создан на неопределенный срок.

Краткое  описание  истории  создания  и  развития  эмитента.
Открытое акционерное общество  "Грузоподъемные машины" зарегистрировано 02.10.1992 г. постановлением № 667  главы Администрации Красноперекопского района г. Ярославля.
Общество создано путем преобразования государственного предприятия УМ-3 ПСО «Спецдорстроймеханизация».

Указываются цели создания эмитента, миссия эмитента (при наличии), и иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента.
Общество создано с целью осуществления коммерческой деятельности и получения прибыли.

3.1.4. Контактная информация

Место нахождения общества: 150023, г. Ярославль, ул. Гагарина, 64»б».
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа (генеральный директор): 150023, г. Ярославль, ул. Гагарина, 64»б», ОАО «ГПМ».

Тел.: (0852) 30-63-17   Факс: (0852) 30-63-17

Адрес электронной почты: не имеет

Адрес страницы (страниц) в сети "Интернет", на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: 
http:// www.reestrrn.ru

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
7605002327

3.1.6. Филиалы и представительства эмитента

Филиалов и представительств не имеет

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
  Коды ОКВЭД: 29.52;  29.22.9;  45.50

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

Основная, т.е. преобладающая и имеющая приоритетное значение для эмитента хозяйственная деятельность:
Строительство. Эксплуатация, монтаж, ремонт и диагностирование грузоподъемных машин, пусконаладочные работы на них, ремонт, регулировка приборов безопасности.

Наименование показателя	Отчетный период: 3 квартал 2008г.	
Вид хозяйственной деятельности: услуги генподрядной техники

Объем выручки  (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности	28 451 359	
Доля объема выручки (доходов)  от данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %	100	

Объем выручки предприятия от оказания услуг грузоподъемной техники за 3 квартал 2008 года   увеличился по сравнению с аналогичным периодом прошлого года  на 8 % в связи с ростом цен на топливо.  

Изменений размера доходов эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов за 3 квартал 2008 г. по сравнению с предыдущим отчетным периодом, нет.
За период с 2001-2008гг. включительно изменений размера доходов эмитентом от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов , не было.
Эмитент ведет свою основную деятельность  в России.
	Эмитент работает ритмично в течение года. Сезонные колебания в выпуске и сбыте продукции составляют незначительный объем.

3.2.3. Основные виды продукции (работ, услуг)

Виды продукции (работ, услуг), обеспечившие не менее чем 10 процентов объема реализации (выручки) эмитента  за  отчетный  квартал:
Основной продукцией эмитента (100% объема реализации) является эксплуатация, монтаж, ремонт и диагностирование грузоподъемных машин, пусконаладочные работы на них, ремонт, регулировка приборов безопасности.

 Динамика  изменения  отпускных  цен  на  продукцию (работы, услуги) эмитента, в том числе в сравнении с индексом потребительских  цен или  индексом  цен  производителей  промышленной  продукции,  публикуемым Госкомстатом России:

В течение 3 квартала 2008 г. отпускные цены на вышеуказанную продукцию  не изменились.
 Отпускные цены на вышеуказанную продукцию:
-	за 2007 год  выросли на   9 %;

Новые виды продукции, имеющие существенное значение на рынке его основной деятельности эмитентом не осваиваются. В перспективе эмитент предполагает осваивать новые виды продукции и услуги. 

3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента

Основные рынки, на  которых  эмитент  осуществляет  свою деятельность. Указываются потребители, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ,  услуг) эмитента, и их доли в общем объеме реализации.

Основными потребителями продукции являются российские предприятия.
Потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции эмитента,  нет.
	Негативно на сбыт продукции может повлиять снижение платежеспособного спроса на услуги, оказываемые эмитентом.

3.2.5.  Сведения о наличии у эмитента лицензий

Лицензия:
Номер: 00-ДЕ-000826
Дата выдачи: 19.02.2003
Срок действия: по 19.02.2008
Орган, выдавший лицензию: Федеральный горный и промышленный надзор России
Виды деятельности: деятельность по проведению экспертизы промышленной безопасности (проведение экспертизы технических устройств, применяемых на опасном производственном объекте)

 3.2.6.  Совместная деятельность эмитента

Не ведется

3.3. Планы будущей деятельности эмитента
В планы будущей деятельности эмитента входит исполнение обязательств по действующим договорам и заключение новых.  

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.
Эмитент не участвует в вышеперечисленных образованиях.
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента

Таких обществ нет

3.6.  Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента

3.6.1. Основные средства
  
Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость 	Сумма начисленной амортизации, руб.	

Отчетная дата: 2 квартал 2008г.

Машины и оборудование	35 548 745	23 941 126	
Итого: 	руб.	руб.	

Здания и сооружения	9 080 851	6 969 009	
Итого:	руб.	руб.	

Транспортные средства	7 369 445	4 090 432	
Итого:	руб.	руб.	

За 5 завершенных финансовых лет, предшествующих отчетному кварталу эмитентом переоценка основных средств не проводилась.
Парк грузоподъемных машин составляет 67 единиц, из них 61 единица или 91% от общего числа кранов проработали нормативный срок службы, который составляет 10 лет. Только 6 единиц или 9% кранов эксплуатируются в пределах нормативного срока.
10 кранов или 15% общего числа отработали более 20 лет (третий нормативный срок службы) и в ближайшее время должны быть выбракованы, как не соответствующие требованиям безопасности при эксплуатации опасных производственных объектов. 
Для продления сверхнормативного срока службы необходимо проводить кранам капитально-восстановительный ремонт, который требует значительных финансовых вложений и составляет до 70% стоимости нового крана. На сегодняшний день цена нового башенного крана от 5 до 10 млн. рублей в зависимости от требуемых технических параметров, автомобильного крана – 2 млн. рублей.
Техническое состояние парка грузоподъемных машин с учетом предстоящей выбраковки в ближайшие годы не обеспечит потребности строительного комплекса г. Ярославля в строительной технике.
Обременения основных средств нет.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1.1. Прибыль и убытки

Наименование показателя	Отчетный период
	
	3 кв. 2008г.	
Выручка, руб.	28 451 359 	
Валовая прибыль, руб.	849 029	
Чистая прибыль (Непокрытый убыток), руб.	160 613	
Рентабельность собственного капитала, %	0,4	
Рентабельность активов, %	0,2	
Коэффициент чистой прибыли, %	0,5	
Рентабельность продукции (продаж), %	3,0	
Оборачиваемость капитала, раз	0,7	
Сумма непокрытого убытка, руб.	0	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	0	

Методики расчета соответствуют положению.

Валовая прибыль за  3 квартал 2008 года по сравнению с аналогичным периодом прошлого года снизилась незначительно – на 3,0 %. Фактором повлиявшим на уменьшение  прибыли от основной деятельности, является увеличение  затрат на ремонт техники в отчетном периоде по сравнению с аналогичным периодом. Чистая прибыль также снизилась на 2,6 %. Небольшое снижение чистой прибыли повлиял на изменение рентабельности собственного капитала и активов – уменьшение на 0,1 % и коэффициент чистой прибыли на 0,3 %. Вследствие снижения  валовой прибыли (прибыли от продаж) на 6,5 %, и увеличение  выручки на  8 % - рентабельность  продукции уменьшилась на 7 %. Оборачиваемость капитала осталась на прежнем уровне -0,7 раз.

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности.

Размер выручки за 3 квартал 2008 год  по сравнению со среднегодовой ежеквартальной выручкой в 2007 году на  1%  или составил незначительное изменения. 

4.2. Ликвидность эмитента.

Наименование показателя	Отчетный период	
	3 кв. 2008г.	
Собственные оборотные средства, руб.	17 587	
Индекс постоянного актива, 	0,52	
Коэффициент текущей ликвидности	1,9	
Коэффициент быстрой ликвидности	1,6	
Коэффициент автономии  собственных средств	1,9	

Методика расчета соответствует положению.

Увеличение внеоборотных активов за счет приобретенных основных средств на 2,5 % и увеличение капитала и резервов на 9,7 % дало рост собственных оборотных средств на  4,4 %.  Увеличение  внеоборотных активов и увеличение капитала и резервов оказало влияние на увеличение  индекса постоянного актива на 0,5 %  и снижение  коэффициента автономии собственных средств на 0,11 %. Оборотные активы   увеличились на 8,5 %. В связи с этим увеличились коэффициенты текущей и быстрой ликвидности.

4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента.

4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

а) размер уставного капитала эмитента, а также соответствие  размера уставного  капитала   эмитента,   приведенного   в     настоящем разделе, учредительным документам эмитента.

Размер уставного капитала эмитента составляет 10162 рубля и полностью соответствует учредительным документам эмитента.

б)  Общую стоимость акций (долей) эмитента, выкупленных эмитентом  для  последующей перепродажи (передачи), с  указанием  процента  таких  акций   (долей) от размещенных акций (уставного капитала) эмитента.

Скупка размещенных  акций в целях их последующей перепродажи эмитентом не проводилась.

в)  размер  резервного  капитала  эмитента,  формируемого    за счет отчислений из прибыли эмитента: 
За период с 2000-2001 гг. , а также в 2003-2007 гг. и в 3 кв. 2008 г. резервный капитал эмитентом не формировался.
С   2002 г. резервный капитал составляет  2032 рубля.
г)  размер  добавочного  капитала   эмитента,   отражающий   прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки,  а  также  сумму разницы между продажной ценой (ценой размещения) и номинальной стоимостью акций (долей) общества за счет продажи акций (долей) по цене, превышающей номинальную стоимость;

Размер добавочного капитала, отражающий прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки составляет 15940617,06 руб. (переоценка проведена по состоянию на 01.01.98 г.).

д) размер нераспределенной чистой прибыли эмитента:

-	за 3 квартал 2008 г.    –    160 613   рублей;

-	е)  общая сумма капитала эмитента.
Общая сумма капитала эмитента составляет:

-	за 3  квартал 2008 г. –15952811   рублей;

Структура и размер оборотных средств эмитента:

 ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ, тыс.руб.	ОТЧЕТНЫЙ ПЕРИОД
	
	3 кв. 2008г.	
Запасы		
В т.ч. сырье, материалы и другие аналогичные ценности (10, 12, 13, 16)	5 863 	
затраты в незавершенном производстве (издержках обращения) (20, 21, 23, 29, 30, 36, 44)	0	
готовая продукция и товары для перепродажи (16, 40, 41)	0	
расходы будущих периодов (31)	551	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям (19)	0	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	22 602	
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	15 645	
авансы выданные (61)	5 094	
прочие дебиторы	 1863	
Денежные средства	7 792	
Прочие оборотные активы	-	
ИТОГО 	6 414	

4.3.2. Финансовые вложения эмитента.

Финансовых вложений у эмитента нет.

4.3.3.  Нематериальные активы эмитента
Нематериальных активов эмитент не имеет.

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.

Эмитент научно-технической деятельности не ведет.
Объектов интеллектуальной собственности не имеет.

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента

Эмитент не располагает свободными денежными средствами для создания маркетинговой службы для проведения исследований, изложенных в требованиях данного пункта.

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его 
финансово-хозяйственной деятельностью, 
и краткие сведения о сотрудниках 
(работниках) эмитента.

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента.

В соответствии со ст. 12 устава Общества:
12.1 Органами управления Общества являются:
-      общее собрание акционеров;
-	Наблюдательный совет;
-	единоличный исполнительный орган (генеральный директор).       

Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствии с пунктами устава Общества:
13.2. В компетенцию общего собрания акционеров входит решение следующих вопросов:
1.	внесение изменений и дополнений в устав общества  или утверждение устава общества в новой редакции (кроме случаев, предусмотренных в п.п. 2-5 ст. 12 Федерального закона « Об акционерных обществах»);
2.	реорганизация общества;
3.	ликвидация общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4.	избрание членов наблюдательного совета общества и досрочное прекращение их полномочий;
5.	избрание ревизора и досрочное  прекращение его полномочий;
6.	утверждение аудитора общества;
7.	избрание членов счетной комиссии;
8.	досрочное прекращение полномочий членов счетной комиссии;
9.	определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
10.	увеличение уставного капитала общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
11.	уменьшение уставного капитала общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных и выкупленных обществом акций;
12.	утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках ( счетов прибылей и убытков) общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков общества по результатам финансового года;  
13.	определение порядка ведения общего собрания акционеров;
14.	дробление и консолидация акций;
15.	принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 Федерального закона « Об акционерных обществах»;
16.	принятие решений об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных ст. 79 Федерального закона « Об акционерных обществах»;
17.	приобретение обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
18.	утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность общества.

Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствии с пунктами устава Общества:
14.2. К компетенции наблюдательного совета общества относятся следующие вопросы:
1.	определение приоритетных направлений деятельности общества;
2.	созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных п. 8 ст. 55 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
3.	утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
4.	определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции совета в соответствии с положениями главы VII Федерального закона «Об акционерных обществах» и связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
5.	увеличение уставного капитала путем размещения обществом дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций;
6.	размещение обществом облигаций, и иных эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
7.	определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»; приобретение размещенных обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
8.	рекомендации общему собранию акционеров по размеру выплачиваемых ревизору общества вознаграждений и компенсаций, и определение размера оплаты услуг аудитора;
9.	образование исполнительного органа общества и досрочное прекращение его полномочий, заключение трудового контракта с исполнительным органом;
10.	рекомендации общему собранию акционеров по размеру дивиденда по акциям порядку его выплаты;
11.	использование резервного фонда и иных фондов общества;
12.	утверждение внутренних документов общества, за исключением внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества, утверждаемых решением общего собрания, а также иных внутренних документов общества, утверждение которых отнесено уставом к компетенции единоличного исполнительного органа общества, внесение в эти документы изменений и дополнений;
13.	создание и ликвидация филиалов, открытие и ликвидация представительств общества;
14.	внесение в устав общества изменений, связанных с созданием филиалов, открытием представительств общества и их ликвидацией;
15.	одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных главой X Федерального закона «Об акционерных обществах»;
16.	одобрение сделок, предусмотренных  главой XI Федерального закона «Об акционерных обществах»;
17.	утверждение регистратора общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
18.	определение лица, уполномоченного подписать договор от имени общества с единоличным исполнительным органом;

Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствии с пунктами устава Общества:
Руководство текущей деятельностью осуществляется единоличным исполнительным органом общества (генеральным директором, управляющей организацией, управляющим).
15.2. К компетенции  исполнительного органа общества относятся все вопросы руководства текущей деятельностью общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции общего собрания акционеров и наблюдательного совета общества.
Единоличный исполнительный орган организует выполнение решений общего собрания акционеров и наблюдательного совета общества.
Единоличный исполнительный орган без доверенности действует от имени общества, в том числе представляет его интересы, совершает сделки от имени общества в пределах, установленных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и уставом, утверждает штаты, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками общества.

Кодекс Корпоративного поведения в ОАО «Грузоподъемные машины» не разработан. 
 Внесение изменений в Устав и внутренние документы, регулирующие деятельность органов эмитента  за отчетный период не производилось. Полный текс действующей редакции Устава эмитента и внутренних документов, регулирующих деятельность органов эмитента размещены на  http://www.reestrrn.ru.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента

Наблюдательный совет

Председатель: Лапина Юлия Михайловна
Год рождения: 1955
Образование: высшее юридическое

Должности за последние 5 лет:
Период: 1994 – 28.02.2005г
Должность: юрист
Период: 01.03.2005г.-по наст. Время
Должность: Заместитель генерального директора
Организация: ОАО "ГПМ"
Сфера деятельности: эксплуатация строительных машин

Доля в уставном капитале эмитента:  100 %
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
вознаграждения не выплачивались

Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Состоит в родственной связи с Лапиной Ольгой Вячеславовной (дочь)

Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не имеется

Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не имеется 

Члены Наблюдательного совета:

Рябинин Юрий  Анатольевич
Год рождения: 1937
Образование: высшее техническое

Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - наст. время
Организация: ОАО "ГПМ"
Сфера деятельности: эксплуатация строительных машин
Должность: генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: нет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
вознаграждения не выплачивались

Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
не имеется

Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не имеется

Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не имеется 

Сидоренко Светлана Юрьевна
Год рождения: 1962
Образование: высшее техническое
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 г. - наст. время
Организация: В/ч 77043
Сфера деятельности: военнослужащая
Должность: начальник аппаратной 

Доля в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
вознаграждения не выплачивались

Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
не имеется

Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не имеется

Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не имеется 

Лапина Ольга Вячеславовна
Год рождения: 1980
Образование: высшее юридическое 
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 г. - наст. время
Организация: ООО «Объект-25»
Сфера деятельности: оказание услуг
Должность: юрисконсульт 

Доля в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
вознаграждения не выплачиваются.

Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: состоит в родственных отношениях с Лапиной Юлией Михайловной (мать).

Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не имеется

Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не имеется 

Лапин Вячеслав Константинович 
Год рождения:1954
Образование: среднее профессиональное

Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - наст. время
Организация: ОАО "ГПМ"
Сфера деятельности: эксплуатация строительных машин
Специальность: плотник

Доля в уставном капитале эмитента: нет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
вознаграждения не выплачивались

Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
состоит в родственных отношениях с Лапиной Ольгой Вячеславовной (дочь).

Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не имеется

Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не имеется 

Единоличный исполнительный орган, а также члены коллегиального исполнительного органа эмитента:

Рябинин Юрий  Анатольевич
Год рождения: 1937
Образование: высшее техническое

Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - наст. время
Организация: ОАО "ГПМ"
Сфера деятельности: эксплуатация строительных машин
Должность: генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: нет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
вознаграждения не выплачивались

Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
не имеется

Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не имеется

Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не имеется 

Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен.

Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента: 
Рябинин Юрий Анатольевич

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента.

Вознаграждения и  льготы  не выплачиваются.

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.

Органом контроля  за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента является:
Ревизор.
Компетенция ревизора в соответствии с его уставом:
Ст. 17 Устава:
17.1. Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью Общества осуществляет ревизор.
17.6. Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности общества осуществляется по итогам деятельности общества за год, а также во всякое время по инициативе ревизора общества, решению общего собрания акционеров, наблюдательного совета общества или по требованию акционера (акционеров) общества, владеющего в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций общества.
17.7. По требованию ревизора общества лица, занимающие должности в органах управления общества, обязаны предоставить документы о финансово-хозяйственной деятельности общества. Указанные документы должны быть представлены в течение 15 дней с момента предъявления письменного запроса.
17.8. Ревизор общества вправе потребовать созыва внеочередного общего собрания акционеров в порядке, предусмотренном ст. 55 Федерального закона «Об акционерных обществах» и уставом общества. 

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.

Ревизор общества:

Барушкова Тамара Семеновна

       Год рождения: 1950
       Сведения об образовании: средне специальное 
       Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 – 2004 г.г.
Должность: гл. бухгалтер
Организация: ОАО “ГПМ”
Период: 2004г. – по наст время. 
Должность: зам. гл. бухгалтера
Организация: ОАО “ГПМ”
Сфера деятельности: эксплуатация строительных машин
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей между любыми лицами, являющимися членами совета директоров, правления, ревизионной комиссии, лицом, осуществляющим функции единоличного исполнительного органа эмитента.
Родственных связей нет

Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не имеется

Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не имеется 

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
 
Не выплачивается

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента.

Наименование показателя	Отчетный период	
	3 кв. 2008г.	 2007г.	
Среднесписочная численность работников, чел.	208	204	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %	15	15	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, руб.	165 058	309465	
Общий объем израсходованных денежных средств, руб.	31 641  770	22266613	

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента.

Соглашения  или  обязательства эмитента,  касающиеся  возможности   участия   сотрудников   (работников) эмитента в его уставном (складочном) капитале (паевом фонде) отсутствуют.
 
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых 
имелась заинтересованность.

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента

Общее количество акционеров эмитента: 1

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций.

Лиц, владеющих не менее чем 5% уставного капитала эмитента нет.

Лица, владеющие не менее чем 20% уставного капитала эмитента:

 1. Лапина Юлия Михайловна
Размер доли в уставном капитале эмитента: 100 %

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции").

Нет.
 
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента.
не предусмотрено

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного(складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.

Акционер	Доля лица в уставном капитале эмитента (доля принадлежащих данному лицу обыкновенных акций эмитента),%	
	2003г.	2004 г.	2005г.	2006г.	2007г.	3 кв. 2008г.	
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров	31.03	30.03	01.04.05	14.03.06	18.05.07	10.06.08	
Департамент по управлению государственным имуществом Администрации Ярославской области	20,0	20,0	-	-	-	-	
Рябинин Юрий Анатольевич	21,43	21,71	32,13	32,13	0	0	
Лапина Юлия Михайловна	21,43	21,71	32,13	32,13	97,74	100	

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность.
Таких сделок не совершалось.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

Структура дебиторской задолженности.

Вид дебиторской задолженности	3 квартал 2008г.	
	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, руб.	15 545 273	-	
В том числе просроченная, руб.	964 351	-	
Дебиторская задолженность по векселям к получению, руб.	0	-	
В том числе просроченная, руб.	0	-	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, руб.	0	-	
В том числе просроченная, руб.	0	-	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.	5 094 167	-	
В том числе просроченная, руб.	0	-	
Прочая дебиторская задолженность, руб.	 1 863 007	-	
В том числе просроченная, руб.	0	-	
Итого, руб	22 602 447	-	
В том числе итого просроченная, руб.	-	-	

Сведения о  дебиторах, величина задолженности каждого из которых составляет не менее 10 % от общей суммы задолженности: 
Таких дебиторов нет.
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков увеличилась на 9,7 % по сравнению с аналогичным периодом, по авансам выданным снизилась на  5%. Прочая дебиторская задолженность осталась неизменной.

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация.

   7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента.

В данном отчетном периоде годовая отчетность не предоставляется. 

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний  завершенный отчетный квартал.

          а)  квартальная  бухгалтерская  отчетность  эмитента   за   3 квартал 2008 г., составленная  в  соответствии  с  требованиями  законодательства Российской Федерации (форма № 1,2).

Бухгалтерский баланс эмитента за 3 квартал 2008 г. в приложении № 2.

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год

Сводная консолидированная бухгалтерская отчетность  эмитентом не представляется.

7.4. Сведения об учетной политике эмитента

Изменений в учетной политике предприятия на 2008 г. во 3 квартале 2008г. не происходило.
Приказом Генерального директора ОАО «Грузоподъемные машины» №115 от 31.12.2007г. принята учетная политика предприятия на 2008 г. Бухгалтерский и налоговый учет ведется в соответствии с Положением, Планом счетов и другими нормативными актами в области методологии бухгалтерского и налогового учета в целом по обществу. В целях обеспечения достоверности данных бухгалтерского учета и отчетности производиться инвентаризация имущества и финансовых обязательств. Учет материальных ценностей производится   по средней себестоимости. Начисление амортизации на основные производственные фонды производится линейным способом. Расходы будущих периодов списываются равномерно в течение срока использования. Организация ведения бухгалтерского учета в полном соответствии с нормативными актами возложена на главного бухгалтера общества.

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж.

Экспорт в объеме продаж у эмитента отсутствует.  

7.6.  Сведения о стоимости недвижимого имущества и  существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года.
 
Общая стоимость недвижимого имущества  на 3 квартал 2008 г. –  9080851 руб.

Величина начисленной амортизации на 3 квартал 2008г.-  663 573  руб.

Изменений в составе недвижимого имущества за отчетный период не было.

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
Нет.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах.

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте.

8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента.

Размер уставного капитала эмитента (руб.): 10162 рубля

 Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
  общий объем (руб.): 7621 руб.
  доля в уставном капитале: 75,0 %
Привилегированные акции: 
  общий объем (руб.): 2541 руб.
  доля в уставном капитале: 25,0%

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента.

Размер уставного капитала  эмитента за период с 2000г. по 2 кв. 2008 г. не измелялся.

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента.
Резервный капитал сформирован по результатам работы за 2001 год согласно уставу эмитента в размере, не более 20% от уставного капитала, равному 10162,0 тыс. руб.

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента.

Наименование высшего органа управления эмитента:
13.1. Высшим органом управления общества является общее собрание акционеров.
Решение общего собрания акционеров может быть принято (формы проведения общего собрания акционеров):
-	путем совместного присутствия акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решения по вопросам, поставленным на голосование без предварительного направления (вручения) бюллетеней для голосования до проведения общего собрания акционеров;
-	путем заочного голосования (без совместного присутствия акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решения по вопросам, поставленным на голосование).

Общество обязано ежегодно проводить годовое общее собрание акционеров в сроки не ранее чем через 2 месяца и не позднее чем через 6 месяцев после окончания финансового года.

Общее собрание не вправе рассматривать и  принимать решения по вопросам, не отнесенным законом и уставом общества к его компетенции.
13.3. Общее собрание не вправе принимать решения по вопросам, не включенным в повестку дня собрания, а также изменять повестку дня.
13.4. На общем собрании акционеров председательствует председатель наблюдательного совета, а если он отсутствует или отказывается председательствовать, - любой член наблюдательного совета, назначенный большинством голосов наблюдательного совета либо лицо, выполняющее функции единоличного исполнительного органа общества.
13.9. Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, не позднее чем за 30 дней до даты его проведения.
В указанные сроки сообщение  о проведении общего собрания акционеров должно быть опубликовано в газете «Северный край».
13.11. Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в наблюдательный совет и счетную комиссию общества, кандидата в ревизоры, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, определенный в уставе общества.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            Такие предложения должны поступить в общество не позднее 30 дней после окончания финансового года.
13.19. Внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению наблюдательного совета общества на основании его собственной инициативы, требования ревизора общества, аудитора общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами  не менее чем 10 процентов голосующих акций общества на дату  предъявления требования.
13.25 Общее собрание акционеров правомочно (имеет кворум), если в нем приняли участие акционеры, обладающие в совокупности более чем половиной голосов представленными голосующими акциями общества
Принявшими участие в общем собрании акционеров, проводимом путем совместного присутствия акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решения по вопросам, поставленным на голосование, считаются акционеры, зарегистрировавшиеся для участия в нем.
Принявшими участие в общем собрании акционеров, проводимом в форме заочного голосования, считаются акционеры, бюллетени которых получены до даты окончания приема бюллетеней.

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций.

таких организаций нет.
Доли участия всех юридических лиц, в которых эмитент владеет более чем 5 процентами уставного капитала, а также их должностных лиц в уставном капитале эмитента.
таких лиц нет

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом

За отчетный период существенные сделки эмитентом не совершались. 

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента.
Нет

8.2 Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 1
Количество акций, находящихся в обращении: 7621
    Количество дополнительных акций, находящихся в  процессе  размещения (количество  акций   дополнительного  выпуска,  в  отношении   которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска):
    Таких акций нет.
    количество объявленных акций: уставом не определено
   количество акций, находящихся на балансе эмитента:  не имеется

Порядковый номер выпуска: 1
Категория: привилегированные
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 1
Количество акций, находящихся в обращении: 2541
    Количество дополнительных акций, находящихся в  процессе  размещения (количество  акций   дополнительного  выпуска,  в  отношении   которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска):
    Таких акций нет.
    количество объявленных акций: уставом не определено
   количество акций, находящихся на балансе эмитента:  не имеется

    права, предоставляемые акциями их владельцам:

п. 8.7. статьи 8 «Акции общества».
Общие права владельцев акций всех категорий (типов):
•	отчуждать  принадлежащие им акции без согласия других акционеров и общества;
•	акционеры общества имеют преимущественное право приобретения размещаемых посредством открытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа);
•	акционеры общества, голосовавшие против или не принимавшие участия в голосовании по вопросу о размещении посредством закрытой подписки акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, имеют преимущественное право приобретения дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, размещаемых посредством закрытой подписки, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа). Указанное право не распространяется на размещение акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, осуществляемое посредством закрытой подписки только среди акционеров, если при этом акционеры имеют возможность приобрести целое число размещаемых акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, пропорционально количеству принадлежащих им акций соответствующей категории (типа);
•	получать долю чистой прибыли (дивиденды), подлежащую распределению между акционерами в порядке, предусмотренном законом и уставом, в зависимости от категории (типа) принадлежащих  ему акций;
•	получать часть имущества общества (ликвидационная квота), оставшегося после ликвидации общества, пропорционально числу имеющихся у него акций соответствующей категории (типа);
•	иметь доступ к документам общества в порядке, предусмотренном законом и уставом, и получать их копии за плату;
•	осуществлять иные права, предусмотренные законодательством, уставом и решениями общего собрания акционеров, принятыми в соответствии с его компетенцией.

Обыкновенные акции
8.8. Каждая обыкновенная акция общества имеет одинаковую номинальную стоимость и предоставляет акционеру – её владельцу  одинаковый объем прав.
8.9. Акционеры – владельцы обыкновенных акций общества могут в соответствии с Федеральным законом «Об акционерных обществах»  участвовать в общем собрании акционеров с правом  голоса по всем вопросам его компетенции, также имеют право на получение дивидендов, а в случае ликвидации общества – право на получение части его имущества (ликвидационную квоту).

Привилегированные акции
8.10. Привилегированные акции общества одного типа имеют одинаковую номинальную стоимость и предоставляют их владельцам одинаковый объем прав.
8.11. Владелец привилегированной акции имеет право принимать участие в общем собрании акционеров. Акционер – владелец привилегированных акций общества не имеет права голоса на общем собрании акционеров, если иное не установлено Федеральным законом «Об акционерных обществах».
	Акционер – владелец привилегированных акций участвует в общем собрании акционеров с правом голоса при решении вопросов о реорганизации и ликвидации общества.
8.12 Владелец привилегированной акции имеет первоочередное право по сравнению с владельцами обыкновенных акций в получении:
•	начисленных, но невыплаченных дивидендов при ликвидации общества;
•	доли стоимости имущества общества (ликвидационной стоимости), оставшегося после его ликвидации, если ликвидационная стоимость привилегированных акций определена уставом.
•	ликвидационная стоимость привилегированной акции составляет 10 % её номинальной стоимости.
 
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента.
Нет.

п.п. 8.4. – п.п. 8.5.  – информация отсутсвует. 

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента.

Регистратор: 
Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Реестр-РН ", Ярославский филиал
Место нахождения: Российская Федерация,  г. Ярославль, ул. Советская, д.9
Почтовый адрес: Российская Федерация, г. Ярославль, ул. Советская, д.9
Тел.: (085) 25-55-51  Факс: (085) 25-55-51
Адрес электронной почты: eagle@univ.uniyar.ac.ru
Лицензия:
Номер лицензии: 10--00330
Дата выдачи: 16.12.2004
Срок действия: бессрочная
Орган, выдавший лицензию: ФКЦБ России

Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 02.09.2002

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам.

Среди акционеров ОАО «ГПМ» нерезидентов нет и экспорт/импорт капитала эмитентом не производится, следовательно, законодательные акты, регулирующие вопросы импорта и экспорта капитала, не могут повлиять на выплату дивидендов и других платежей нерезидентам. 

8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента.

1) Налогообложение доходов юридических лиц по размещаемым ценным бумагам в виде дивидендов: 
1.1.	Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам - Дивиденды.
1.2.	Наименование налога на доход по ценным бумагам - Налог на доходы.
1.3.	Ставка налога:
-	Юридические лица - налоговые резиденты РФ - 6%;
-	Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ - 15%.
1.4.	Порядок и сроки уплаты налога - Налоги с доходов в виде дивидендов взимаются у источника выплаты этих доходов и перечисляются в бюджет налоговым агентом, осуществившем выплату, в течение 10 дней со дня выплаты дохода.
1.5.	 Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг:
- Юридические лица - налоговые резиденты РФ - Общая сумма налога с суммы дивидендов определяется с разницы между суммой дивидендов, подлежащих распределению между акционерами - резидентами, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом за отчетный период.
В случае, если полученная разница отрицательна, то не возникает обязанности по уплате налога и не производится возмещение из бюджета. Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика - получателя дивидендов, исчисляется исходя из общей суммы налога и доли каждого налогоплательщика в общей сумме дивидендов.	
- Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ - Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.
1.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Глава 25 Налогового Кодекса РФ "Налог на прибыль организаций".

2) Налогообложение доходов физических лиц по размещаемым ценным бумагам в виде дивидендов. 
2.1. Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам - Дивиденды.
2.2. Наименование налога на доход по ценным бумагам - Налог на доходы физических лиц.
2.3. Ставка налога:
-	Физические лица - налоговые резиденты РФ - 6%;
-	Физические лица, получающие доходы от источников, расположенных в РФ, не являющиеся налоговыми резидентами РФ - 30%.
2.4. Порядок и сроки уплаты налога - Обязанность удержать из доходов налогоплательщика сумму налога и уплатить ее в соответствующий бюджет возлагается на Российскую организацию, являющуюся источником дохода налогоплательщика в виде дивидендов (налогового агента). Начисленная сумма налога удерживается непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате. Налоговые агенты обязаны перечислять суммы исчисленного и удержанного налога не позднее дня фактического получения в банке наличных денежных средств на выплату дохода, а также дня перечисления дохода со счетов налоговых агентов в банке на счета налогоплательщика либо по его поручению на счета третьих лиц в банках.
2.5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг:
- Физические лица - налоговые резиденты РФ - Общая сумма налога с суммы дивидендов определяется с разницы между суммой дивидендов, подлежащих распределению между акционерами - резидентами, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом за отчетный период.
В случае, если полученная разница отрицательна, то не возникает обязанности по уплате налога и не производится возмещение из бюджета. Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика - получателя дивидендов, исчисляется исходя из общей суммы налога и доли каждого налогоплательщика в общей сумме дивидендов.
- Физические лица, получающие доходы от источников, расположенных в РФ, не являющиеся налоговыми резидентами РФ - Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.
2.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Налоговый кодекс Российской Федерации ч. 2 гл. 23 "Налог на доходы, физических лиц" (с изменениями и дополнениями).

3) Налогообложение доходов юридических лиц от реализации размещаемых ценных бумаг.
3.1. Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам: 
-	Юридические лица - налоговые резиденты РФ - Доходы от операций по реализации ценных бумаг;
-	Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ - Доходы от реализации акций российских организаций, более 50% активов которых состоит из недвижимого имущества, находящегося на территории РФ.
3.2. Наименование налога на доход по ценным бумагам - Налог на прибыль.
3.3. Ставка налога:
-	Юридические лица - налоговые резиденты РФ - 24%;
-	Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ - 20%.
3.4. Порядок и сроки уплаты налога:
- Юридические лица - налоговые резиденты РФ - Налог, подлежащий уплате по истечении налогового периода уплачивается не позднее 31 марта года, следующего за истекшим налоговым периодом. Квартальные авансовые платежи уплачиваются не позднее 30 дней со дня окончания отчетного периода. Ежемесячные авансовые платежи уплачиваются в срок не позднее 15 числа каждого месяца этого отчетного периода.
Налогоплательщики, исчисляющие ежемесячные авансовые платежи по фактически полученной прибыли, уплачивают авансовые платежи не позднее 30 числа месяца, следующего за отчетным периодом. По итогам отчетного периода суммы ежемесячных авансовых платежей засчитываются при уплате квартальных авансовых платежей. Квартальные платежи засчитываются в счет уплаты налога по итогам налогового периода.
- Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ - Налог исчисляется и удерживается российской организацией, выплачивающей доход иностранной организации, при каждой выплате дохода и перечисляется налоговым агентом в федеральный бюджет одновременно с выплатой дохода в валюте выплаты этого дохода, либо в валюте РФ по курсу ЦБ РФ на дату перечисления налога.
3.5. Особенности порядка налогообложения для иностранных юридических лиц - (нерезидентов), получающих доходы от источников, находящихся на территории РФ - При представлении иностранной организацией налоговому агенту до даты выплаты дохода подтверждения того, что эта иностранная организация имеет постоянное местонахождение в том государстве, с которым РФ имеет международный договор, регулирующий вопросы налогообложения, в отношении дохода, по которому международным договором предусмотрен льготный режим налогообложения в РФ, производится освобождение от удержания налогов у источника выплаты или удержание налога по пониженным ставкам.
3.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Глава 25 Налогового Кодекса РФ "Налог на прибыль организаций".

4) Налогообложение доходов физических лиц от реализации размещаемых ценных бумаг. 
4.1. Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам - Доход (убыток) от реализации ценных бумаг, определяемый как разница между суммами, полученными от реализации ценных бумаг, и расходами на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком и документально подтвержденными.
4.2. Наименование налога на доход по ценным бумагам - Налог на доходы физических лиц.
4.3. Ставка налога:
-	Физические лица - налоговые резиденты РФ - 13%;
-	Физические лица, получающие доходы от источников, расположенных в РФ, не являющиеся налоговыми резидентами РФ - 30%.
4.4. Порядок и сроки уплаты налога - Расчет и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании налогового периода (календарного года) или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщика до истечения очередного налогового периода. При выплате денежных средств до истечения очередного налогового периода налог уплачивается с доли дохода, соответствующей фактической сумме выплачиваемых денежных средств.
4.5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг:
-	Физические лица - налоговые резиденты РФ - При отсутствии документального подтверждения расходов физическое лицо вправе воспользоваться имущественным налоговым вычетом в сумме, полученной от продажи ценных бумаг, но не превышающей 125 000 рублей.
-	Физические лица, получающие доходы от источников, расположенных в РФ, не являющиеся налоговыми резидентами РФ - Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.
4.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Гл. 23 Налогового Кодекса РФ "Налог на доходы физических лиц" (с изменениями и дополнениями).

5) При изложении информации по данному вопросу эмитент руководствовался действующим законодательством по налогообложению.
В случае вступления в юридическую силу нормативных актов налогового законодательства, иных правительственных постановлений и распоряжений государственных органов, существенно изменяющих или дополняющих действующее законодательство по налогообложению доходов по размещаемым ценным бумагам, которые в данный момент времени неизвестны и не опубликованы, эмитент не несет ответственности за последствия, которые не могут быть им предусмотрены в силу вышеуказанных обстоятельств.

8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента.

Дивиденды по обыкновенным акциям эмитента за  2007г. и за 3  квартал 2008 г. не выплачивались.

Доходы по облигациям:
Облигаций нет
8.10. Иные сведения

Отсутствуют.

                                    

           
                                                                    
ПРИЛОЖЕНИЕ № 1
БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС 	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
  На 30 сентября   2008г.	Дата (год, месяц, число)	2008	10	30	
Организация: Открытое акционерное общество “Грузоподъемные машины”	по ОКПО	04682120	
Идентификационный номер налогоплательщика: 	ИНН	7605002327	
Вид деятельности: эксплуатация грузоподъемной техники	по ОКВЭД	29.52	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество/акционерная	по ОКОПФ/ОКФС	47/42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	

Актив

	Код НИ/стат
	На начало отчетного года
	На конец отчетного периода
	
1

	2
	3
	4
	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ   АКТИВЫ
Нематериальные активы	
110/110
	
-
	
-
	
Основные средства
	120/120
	14103	16998	
Незавершенное строительство
	130/130
	5986	2255	
Доходные вложения в материальные ценности
	135/135
	-	-	
Долгосрочные финансовые вложения
	140/140
	-	-	
Отложенные налоговые активы
	145/145
	117	120	
Прочие внеоборотные активы
	150/150
	-	-	
ИТОГО по разделу I
	190/190
	20206	19373	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ

Запасы
	210/210
	2464	6414	
в том числе: сырье, материалы и другие аналогичные ценности
	211/211
	2026	5863	
животные на выращивании и откорме
	212/212
	-	-	
затраты в незавершенном производстве (издержках обращения)
	213/213
	-	-	
готовая продукция и товары для перепродажи
	214/214
	-	-	
товары отгруженные
	215/215
	-	-	
расходы будущих периодов
	216/216
	438	551	
прочие запасы и затраты
	217/217
	-	-	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям
	220/220
	2	-	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)
	230/230
	-	-	
в том числе: покупатели и заказчики
	231/231
	-	-	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)
	240/240
	11953	22 602	
в том числе: покупатели и заказчики
	241/241
	10493	15645	
Краткосрочные финансовые вложения
	250/250
	-	-	
Денежные средства
	260/260
	9206	7792	
Прочие оборотные активы
	270/270
	-	-	
ИТОГО по разделу II
	290/290
	23625	36808	
БАЛАНС
	300/300
	43831	56181	

Форма 0710001 с. 2
Пассив
	Код НИ/стат
	На начало отчетного года
	На конец отчетного периода
	
1
	2
	3
	4
	
III. КАПИТАЛЫ И РЕЗЕРВЫ
Уставный капитал
	
410/410
	
10
	
10
	
Собственные акции, выкупленные у акционеров
	415/411
	(             -          )
	(              -          )
	
Добавочный капитал
	420/420
	15 941
	15941
	
'езервный капитал
	430/430
	2
	2
	
в том числе: резервы, образованные в соответствии с законодательством
	431/431
	2
	2
	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами
	432/432
	-
	-
	
Мераспределенная прибыль (непокрытый убыток)
	470/470
	15390	2107	
ИТОГО по разделу III
	490/490
	31343	36960	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Займы и кредиты
	510/510
	-	-	
Отложенные налоговые обязательсгва
	515/515
	221	285	
Прочие долгосрочные обязательства
	520/520
	-	-	
ИТОГО по разделу IV
	590/590
	221	285	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Займы и кредиты
	610/610
	-	-	
Кредиторская задолженность
	620/620
	10573	17242	
в том числе: поставщики и подрядчики
	621/621
	1725	8547	
задолженность перед персоналом организации
	624/622
	2165	2397	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами
	625/623
	338	475	
задолженность по напогам и сборам
	626/624
	2303	4745	
прочие кредиторы
	628/625
	4042	1078	
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов
	630/630
	9	9	
Доходы будущих периодов
	640/640
	-	-	
Резервы предсгоящих расходов
	650/650
	1685	1685	
Прочие краткосрочные обязательства
	660/660
	-	-	
ИТОГО по разделу V
	690/690
	12267	18936	
БАЛАНС
	700/700
	43831	56181	
Справка о наличии ценностей, учитываемых на забалансовых счетах
Арендованные основные средства
	910/910
	-
	-
	
в том числе по лизингу
	911/911
	-
	-
	
Товарно-материальные ценносги, принятые на ответственное хранение
	920/920
	-
	-
	
Товары, принятые на комиссию
	930/930
	-
	-
	
Списанная в убыток задолженносгь неплатежеспособных дебиторов
	940/940
	-
	-
	
Обеспечение обязательств и платежей полученные
	950/950
	-
	-
	
Обеспечение обязательсгв и платежей выданные
	960/960
	-
	-
	
Износ жилищного фонда
	970/970
	-
	-
	
Износ объекгов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов
	980/980
	-
	-
	
Нематериальные активы, полученные в пользование
	990/990
	-
	-

Руководитель _________________Рябинин Ю.А.                            Главный бухгалтер ________________Шитова И.В.

30 октября   2008г.

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
за   9 месяцев 2008г. 	Дата (год, месяц, число)	2008	10	30	
Организация: Открытое акционерное общество “Грузоподъемные машины”	по ОКПО	04682120	
Идентификационный номер налогоплательщика: 	ИНН	7605002327	
Вид деятельности: эксплуатация грузоподъемной техники	по ОКВЭД	29.52	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество/акционерная	по ОКОПФ/ОКФС	47/42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	

Показатель
	За отчетный период
	За аналогичный период предыдущего года
	
наименование
	код НИ/ стат

	
1
	2
	3
	4
	
Доходы и расходы по обычным видам деятельности
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)
	010/010
	77921
	60014
	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг
	020/020
	(       69390        )
	(         56773       )
	
Валовая прибыль
	029/029
	8531
	3241	
Коммерческие расходы
	030/030
	(                -     )            
	(                  -            )
	
Управленческие расходы
	040/040
	(               -     )             
	(                  -            )
	
Прибыль (убыток) от продаж
	050/050
	8531
	3241
	
Прочие доходы и расходы
Проценты к получению
	060/060
	.
	.
	
Проценты к уплате
	070/070
	(                 -      )           
	(                 -     )        
	
Доходы от участия в других организациях
	080/080
	-
	-
	
Прочие операционные доходы
	090/090
	1344	1127           
	
Прочие операционные расходы
	100/100
	( 2063          )
	(           1736         )
	
Прибыль (убыток) до налогообложения
	140/140
	7812
	2632
	
Отложенные налоговые активы
	150/141
	2
	13	
Отложенные налоговые обязательства
	160/142000
	(            64     )
	          (      -      )	
Текущий налог на прибыль
	170/150
	(        2133          )
	(          889       )
	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода
	190/190
	5617
	       1756         
	
СПРАВОЧНО
 Постоянные налоговые обязательства (активы)
	
200/200
	319	
244
	
Базовая прибыль (убыток) на акцию
	201
	-
	-
	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию
	202
	-
	-

Форма 0710002 с. 2
 
РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Показатель
	За отчетный период
	За аналогичный период предыдущего года
	
наименование
	код НИ/ стат
	прибыль
	убыток
	прибыль
	убыток
	
1
	2
	3
	4
	5
	6
	
Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскэнии
	210
	-
	-
	-
	-
	
Прибыль (убыток) прошлых лет
	220
	-
	-
	-	-
	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств
	230
	-
	-
	-
	-
	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте
	240
	-
	-
	-
	-
	
Отчисления в оценочные резервы
	250
	X
	•
	X
	-
	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности
	260	
-	
-	
-	
-

Руководитель_______________Рябинин Ю.А.                           Главный бухгалтер __________________Шитова И.В.

30 октября  2008г.

АУДИТОРСКОЕ ЗАКЛЮЧЕНИЕ ПО ФИНАНСОВОЙ (БУХГАЛТЕРСКОЙ) ОТЧЕТНОСТИ
Аудитор
Общество с ограниченной ответственностью «Аудит-Гарант».
Юридический адрес: 150014, г. Ярославль, ул. Свободы, д. 87а, офис 104.
Почтовый адрес: 150049, г. Ярославль, ул. Лисицына, д. 30, корпус 2.
Лицензия № Е 000663 на проведение аудиторской деятельности в области общего аудита (приказ Минфина РФ о выдаче лицензии № 123 от 25 июня 2002 года). Приказом Минфина России от 22.06.2007 года №423 срок действия лицензии продлен до 25 июня 2012 года.
Лицензия №249 от 29.04.2005 года серии Б 309583 на осуществление работ с использованием сведений, составляющих государственную тайну. Лицензия действительна до 01.05.2008 года.
Свидетельство о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц о юридическом лице, зарегистрированном до 01.07.2002 года серии 76 №000408294. ОГРН 1027600678852.
Общество является корпоративным членом Института профессиональных бухгалтеров и аудиторов России.
Аудируемое лицо
Официальное полное название - Открытое акционерное общество «Грузоподъемные машины»
Сокращенное наименование — ОАО «ГПМ».
Место нахождения: 150023, г. Ярославль, ул. Гагарина, д.646.
Свидетельство о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц о юридическом лице, зарегистрированном до 01 июля 2002 года серии 76 №0058546 от 16.12.2002г. ОГРН 1027600792075 ИНН 7605002327
ООО «Аудит-Гарант» проведён аудит прилагаемой финансовой (бухгалтерской) отчётности ОАО «Грузоподъемные машины» с 1 января по 31 декабря 2007 года включительно. Финансовая (бухгалтерская отчетность) организации состоит из:
-	бухгалтерского баланса;
-	отчета о прибылях и убытках;
-	отчета об изменениях капитала;
-	отчета о движении денежных средств;
-	приложения к бухгалтерскому балансу;
Ответственность за подготовку и представление этой отчётности несет исполнительный орган ОАО «Грузоподъемные машины». Наша обязанность заключается в том, чтобы выразить мнение о достоверности во всех существенных отношениях данной отчетности и соответствии порядка ведения бухгалтерского учета законодательству Российской Федерации на основе проведенного аудита.
Мы провели аудит в соответствии с:
-	Федеральным законом "Об аудиторской деятельности";
-	федеральными правилами (стандартами) аудиторской деятельности;
-	правилами (стандартами) аудиторской деятельности аудитора.
Аудит планировался и проводился таким образом, чтобы получить разумную уверенность в том, что финансовая (бухгалтерская) отчетность не содержит существенных искажений. Аудит проводился на выборочной основе и включал в себя изучение на основе тестирования доказательств, подтверждающих числовые показатели в финансовой (бухгалтерской) отчетности и раскрытие в ней информации о финансово-хозяйственной деятельности, оценку соблюдения принципов и правил бухгалтерского учета, применяемых при подготовке финансовой (бухгалтерской) отчетности, рассмотрение основных оценочных показателей, полученных руководством аудируемого лица, а также оценку представления финансовой (бухгалтерской) отчетности. Мы полагаем, что проведенный аудит представляет достаточные основания для выражения нашего мнения о достоверности финансовой (бухгалтерской) отчетности и соответствии порядка ведения бухгалтерского учета законодательству Российской Федерации.

По нашему мнению, финансовая отчетность ОАО «Грузоподъемные машины» отражает достоверно во всех существенных отношениях финансовое положение на 31 декабря 2007 года и результаты его финансово - хозяйственной деятельности за период с 1 января по 31 декабря 2007 года включительно в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации в части подготовки финансовой (бухгалтерской) отчетности.
24 апреля 2008 года

Генеральный директор ООО «Аудит-Гарант»                         _______________Шкулев А.А.

Руководитель аудиторской проверки Квалификационный
 аттестат аудитора № К 018148, предоставляющий право
 осуществления аудиторской деятельности в области 
общего аудита с 05.08.2004 года на неограниченный срок  _____________Красавин А.А.